

CULTE DOMINICAL DU 10 JUILLET 2022

CAÏN ET ABEL -4-

LE MORT FACE A LA MORT

Genèse 4 : 1-26

Frère Hugor MAVEMBO, Pasteur.

Le message de ce jour sera axé sur deux points : le vrai mort et pourquoi Dieu n'a-t-il pas tué Caïn ?

1. Le vrai mort

La lecture de ce texte précité de Genèse, complété par celui de Jean 3 :16, nous fait comprendre que Caïn était physiquement vivant mais spirituellement mort, car séparé de Dieu ; alors qu'Abel était physiquement mort mais spirituellement vivant. Au lieu de se soucier de sa mort spirituelle, Caïn ne se préoccupait que de sa mort physique.

Abel, étant mort physiquement, alla au repos éternel tandis que Caïn, mort spirituellement, devint physiquement vagabond et errant à travers le monde.

Dans Genèse 3 :17, nous voyons Adam et Eve pécher et Dieu maudit la terre. Mais dans Genèse 4 :11, Dieu maudit l'homme (Caïn) et la terre ne lui fut plus favorable.

Que des chrétiens aujourd'hui ne sont-ils pas vivants physiquement mais mort spirituellement car étouffé par le péché !

Tout ce que Caïn devait faire, c'était de se repentir devant Dieu d'avoir tué son frère que de chercher à conserver sa vie. Beaucoup d'enfants de Dieu ne confessent pas leurs péchés car ayant le projet de mêmes péchés dans leurs poches.

Est-ce que tu vis ou tu es mort ? A chacun de répondre.

2. Pourquoi Dieu n'a-t-il pas tué Caïn ?

Est-ce pour que Dieu lui donne le temps de se repentir ? Non, car son sort était déjà scellé ; Dieu lui donna du temps pour se repentir mais il s'obstina pour rester vagabond. De là, Caïn sera privé de toutes les faces de l'Eternel (Ezéchiel 1 :10).

En outre, Dieu n'a pas directement tué Caïn car de lui sortiraient ceux qui travailleraient le fer et l'airain (Genèse 4, 17-22). Ceci, pour dire que Dieu est le Dieu de tout le monde, mais Père des chrétiens.

L'Eglise, pour se faire respecter, est appelée à engendrer non seulement des prophètes mais aussi des rois. Prier c'est bien ; aussi, faut-il travailler pour impacter le monde.

Qu'est ce qui te préoccupe le plus ? Ta vie physique ou ta vie spirituelle ?